



**Nombre de alumnos: Nilce Yareth
Sánchez Pastrana**

**Nombre del profesor: Rosario Cruz
Sánchez**

**Nombre del trabajo: Cuadro
Sinóptico**

Materia: Submodulo II

Grado: 3

Grupo: U

Pichucalco, Chiapas a 16 de Octubre de 2020.

Transfusiones Sanguíneas

Porque los testigos de Jehová no aceptan la transfusión de sangre

El rechazo por parte de los Testigos de Jehová de recibir transfusiones sanguíneas siempre ha representado para los médicos un conflicto ético y un problema en la relación médico paciente. Las razones de este grupo para rechazar las transfusiones se basan en motivos religiosos por un mandato explícito de Dios que se encontraría en la Biblia.

Que significa para ellos la transfusión de sangre

Para ellos el hecho de aceptar esta medida terapéutica les significa una pérdida en el ámbito espiritual de tal importancia que se les presenta como intolerable. Tanto es así, que prefieren morir antes de aceptar una transfusión.

Por qué los Testigos de Jehová no pueden donar sangre

Es debido a razones religiosas, más bien que médicas. Tanto el Antiguo como el Nuevo Testamento nos mandan abstenernos de la sangre.

Que utilizan los Testigos de Jehová en vez de sangre

La hemoglobina se toma de glóbulos rojos "caducados" sangre almacenada que ya no es fresca o células tomadas de vacas.